
El Intendente de Canelones Ing. Agron. Estanislao Chiazzaro se dirigió a los vecinos de San Jacinto 
luego de la inauguración de alumbrado en Mevir II.

“Nos toca a nosotros estar al frente de esta Intendencia desde febrero, pero hemos estado trabajando 
mucho en años anteriores en otras áreas de la Intendencia, pero hoy nos toca estar como intendente 
y estamos recogiendo este trabajo que se hizo durante 4 años y medio con el Dr. Marcos Carámbula 
y su equipo al frente de la Intendencia, del que formamos parte”.

“Son 33 Orientales y estamos en abril mes de los Treinta y Tres Orientales, los que lograron avanzar 
en nuestra cruzada libertadora. Treinta y tres mil luminarias van a ser las que tendrá Canelones al 
término de nuestro mandato. Son cifras que se juntan para encontrar una especie de parámetro que 
nos permite afirmar que iniciamos el gobierno con 18 mil luminarias puestas, de los gobiernos 
anteriores, de las cuales el 30 por ciento no funcionaba. Arreglamos ese 30 por ciento y se espera 
agregar 14 mil luminarias.

“Hay mucho mas para hacer en Canelones, pero el mucho más significa el estímulo de los 
gobernantes y el estímulo de los vecinos, es decir que hay expectativas favorables para avanzar en 
la calidad de vida de los vecinos porque hay respuesta de los gobernantes que apoyan las iniciativas 
de los vecinos...el heraldo de los vecinos poniendo su dinero, tanto directamente para la compra de 
algunas luminarias o para los fines tributarios que tenemos todos la obligación de cumplir y 
realmente no creo que en estos momentos haya mejor instancia de participación de ustedes, que la 
de disfrutar este logro que es de ustedes. Los gobernantes ejecutan las acciones que los vecinos 
desean. Aportan su dinero y los gobernantes administran de la mejor manera esos dineros... para eso 
estamos ...es nuestra obligación”.

Dirigiéndose a los vecinos de Mevir II de San Jacinto, el Intendente de Canelones, Ing. Agron. 
Estanislao Chiazzaro, agregó: 

“El derecho de ustedes radica en logar mejorar su calidad de vida, a través de la iluminación de las 
calles, el asfalto, la convivencia en el barrio, el paso de los ómnibus...y sí son todos servicios que a 
veces demoran un poco más lograrse, pero que tarde o temprano se logran, seguramente más vale 
temprano que tarde y para eso estamos trabajando. Aveces no depende todo de un gobierno, ni del 
gobierno Central ni del gobierno Departamental solamente hay muchos imponderables, que se 
llaman aveces recursos económicos para poder avanzar en la mejor solución para los vecinos”.

“Nosotros nos sentimos doblemente satisfechos, no solo por inaugurar las luces sino por  ser de 
Mevir. Desde de la época de nuestros estudios universitarios ha hablábamos de Mevir como una 
alternativa bien necesaria para muchos pobladores del interior de la República y bueno, creemos 
nosotros que mancomunando el esfuerzo el gobierno nacional con los gobiernos departamentales se 
podrá avanzar para la mejor solución para lo que es la necesidad de la gente y estamos trabajando 
conjuntamente arreglándonos a las posibilidades de cada uno, nadie le va a exigir más a nadie, pero 
seguramente poniendo la voluntad de los pocos recursos o medios recursos que se puedan obtener, 
pontenciarlos al máximo, armonizando y articulando de manera que sea más eficiente el uso de los 
mismos. Creo que la mejor forma de utilizar los recursos que aportan los vecinos tanto a nivel 
departamental como nacional, incluyéndolos en el compromiso. Ustedes pusieron también para este 
alumbrado y van a seguir poniendo, van a seguir poniendo no dinero de repente, pero si la 
responsabilidad de cuidarlo, porque eso es bien público es bien de todos los vecinos de la zona y 
por lo tanto debe se cuidado y atendido como corresponde. Cuidar situaciones no convenientes que 
siempre hay, alguno que se le escape alguna piedra, creemos que es la mejor forma de estar 
integrados a la sociedad, responsabilizándonos de lo que es los bienes de la sociedad toda”.



“Estamos comprometidos a seguir avanzando en este camino y durante estos 5 años que vienen se 
seguirán inaugurando cosas, seguramente los gobiernos que puedan venir, votados por los vecinos, 
lo que nos permite decir que se va adelante en el progreso que necesita la sociedad. Trabajaremos 
para que en el tiempo que nos queda seguir escuchando las iniciativas de la zona que nos permita 
decir: deber cumplido. Para eso estamos y para eso nos pagan, buenas noches, gracias”.
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